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Siiri Jüris
Estland/Schweden/Estonia/Sweden

Siiri Jüris' jüngstes Werk dreht sich um estnische Folklore, Kindheitsspiele und 
Glauben. Auf spielerische Weise verwebt sie ihr Ausgangsmaterial mit persön-
lichen Erinnerungen und Interpretationen, indem sie Nahaufnahmen von Spielen 
und Gesten verwendet, um mystische Umgebungen in gesättigten Farben zu 
schaffen. Die menschlichen Körper sind inmitten biomorpher Formen und di-
gital anmutender Flecken kaum zu erkennen. In ihren Gemälden verschmelzen 
abstraktes, klassisches und digitales Vokabular zu lebendigen, collagenhaften 
Landschaften, in denen sich die Fantasie allmählich entfaltet.

Siiri Jüris (*1992) ist eine estnische Malerin, die derzeit in Uppsala, Schweden, 
lebt. Sie hat einen MA in Malerei von der Universität Tartu (Estland) und einen 
MA in Bildender Kunst vom Königlichen Institut für Kunst in Stockholm. Sie wird 
durch die Galerie Duerr vertreten.

Das Spiel des Teufels (Põrgupapamäng), 2022, Acryl auf Leinwand, 110 x 130 cm
The Devil's Game (Põrgupapamäng), 2022, acrylic on canvas, 110 x 130 cm

Siiri Jüris's latest work revolves around Estonian folklore, childhood games and 
beliefs. She playfully entwines her core material with personal memories and 
interpretations, using close-up snippets of games and gestures to create mysti-
cal environments in saturated colours. The human bodies are barely discernible 
amidst biomorphic forms and patches with digital appearance. In her paintings, 
the abstract, classical and digital vocabulary merge into a vibrant collage-like 
landscape where the fantasy gradually unfolds.

Siiri Jüris (*1992) is an Estonian painter, currently living in Uppsala, Sweden. She 
holds an MA in Painting from the University of Tartu (Estonia) and an MA in Fine 
Art from the Royal Institute of Art in Stockholm. She is represented by Galleri 
Duerr.  www.siirijyris.com


